

Un spectacle à succès sur l'écologie



Rassemblés dans la salle communale, les jeunes enfants ont apprécié le spectacle sur l'écologie./
Photo DDM.

Dans la salle Côté-Lère, le centre aéré communal, dirigé par Alexandra, avait invité d'autres structures identiques du Quercy caussadais afin d'assister au spectacle de Frédéric Bédé, intitulé «Frédo l'écolo». Les centres d'animations ou de loisirs des communes de Caussade, Réalville, Molières et Montpezat-de-Quercy ont répondu favorablement à l'invitation de leur homologue monteillais.

Aussi, durant une heure, la salle communale a résonné d'éclats de rire de quelque 140 enfants venus découvrir un spectacle à la fois ludique et pédagogique, avec, en toile fond, un message écologique, permettant au jeune artiste Frédéric de dévoiler toute la panoplie de son talent à travers la comédie, la chanson ou la musique.

Les quatre éléments

Le spectacle «Frédo l'écolo», interactif, drôle et magique grâce à des effets spéciaux, évoque les quatre éléments, l'eau, le feu, la terre, l'air, et sensibilise le jeune public sur un sujet d'intense actualité : l'environnement. Au fil de l'histoire, diverses scènes apparaissent où la lumière et l'eau deviennent magiques.

Dans ce spectacle riche en effets lumineux, les enfants ont entendu une belle panoplie d'instruments, comme la tampura, le zion drum, l'ukulélé, la shruti box, le tambour de bois, ainsi que diverses percussions. Ce spectacle haut en couleur et en musicalité a été offert et organisé par la mairie de [Monteils](#). Pour sa part, la communauté de communes du Quercy caussadais a transporté gratuitement les enfants des quatre autres centres aérés.

La Dépêche du Midi

[S'ABONNER](#)